
密切關注本港多個月來持續限聚令之下
近月深水埗區內節日燈飾開支是否用得其所

　　限聚令持續放寬收緊、放寬又收緊，突顯民間抗疫之重要性。平安夜多區市
民寂寞難捺，惟限聚之令重如泰山，警方派出重兵駐足各處，欲壓抑外出歡渡平
安佳夜之慾望。

　　近月深水埗區內出現了數處節慶燈飾，普照大地。例如嘉頓對出亦有兩處萬
丈光芒的燈飾，據本席閒時路經觀察所見，偶有小撮市民及外邦人聚集於燈飾之
前，拍照久久未有散去，意欲留下最佳倩影為止，惟眾人有違反限聚令之嫌；另
有不少狗主溜狗，狗隻於燈飾及區徽前撤尿；有的則不屑一顧，認為燈飾老舊，
有翻用之嫌；亦有老者揚言浪費金錢，製造浪漫。

　　以上種種茲事體大，區內更有聲音質疑是次燈飾是否由深水埗區議會主導，
為免本議會掠奪光環，故有以下查詢。

提問
 1)  深水埗區內各處節慶燈飾由哪一方發起、統籌及撥款？
 2) 動工期、展出期間及拆卸期為何日？
 3) 區內各處燈飾「分別」及「合共」花費公帑款額？
 4)  是次燈飾有否公開招標？收到多少份投標？中標之承建商是哪一間？
 5) 有本區市民投訴，曾多次目擊承建商之工人於車來車往之長沙灣道工
  作期間，欠缺職安健意識，憂心不已，例如只有一名工人獨自使用木
  梯高空工作，亦有工人沒有使用斑馬線橫過馬路等等驚險場面。相關
  部門及撥款方該如何杜絕同類事件再次發生？
 6) 文件提交日社會仍處於二人限聚令之措施之下，若干市民聚於燈飾前
  拍照良久，甚或在旁聚眾若等拍照良晨美景，又會否干犯限聚令？
 7) 燈飾過後會如何處理？往後如何避免引起舊物重用之嫌？
 8) 燈飾面世後，塑膠包裝袋、鐵通、施工器具等雜物卻置燈飾範圍內，
  大剎風景，亦有違公共衞生，敢問有何罰則、處分或訓斥？
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文件提交於 ： 2021 年 1 月 12 日深水埗區議會第7次大會討論 。
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本文件提交時晨為25日凌晨，因區內突發三宗發源地不明之肺炎個案，致使草擬議案時
間嚴重滯後，錯失最佳提交之時機。還望中央政府、民政總署、深水埗民政處及區議會
主席開恩，准許本文件呈於區議會大會討論，以釋深水埗公眾之疑慮。
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